

今までありがとうございました

昨年、コロナ禍のためオンラインでレクリエーションを実施しましたが、今年は体育館に全学年が入って、それぞれの特徴を生かした出し物が披露されました。

テーマは、もちろん6年生への感謝です。学校のリーダーとして前に出るだけでなく、裏方に徹して学校を支えてきたことなど、1く5年生の感謝の言葉やパフォーマンスに、6年生も思わずほっこりしたのではないのでしょうか。最後は、6年生も全員合奏「虹」で気持ちを伝えてくれました。

まんだだより

感謝の気持ち

6年生を送る会

全員で感謝の気持ち伝えました！



【3年生】意外性のあるシナリオからスタート。やさしい6年生、カッコいい6年生、リーダーシップのある6年生への憧れを伝えました。

【2年生】グループ別に思い出を伝えてくれました。最後は、全員で歌のプレゼント！元気のいい声で、感謝の言葉と歌を届けました。

【1年生】休み時間も一緒に遊んでくれた6年生への感謝の言葉を伝えました。最後は一人ずつ手作りメダルのプレゼントをしました。



【6年生】全校児童の感謝の出し物を受けて、全員合奏「虹」を披露しました。6年間をやり切った感を音色に乗せて返してくれました。さすがは6年生です。

【5年生】6年生は正義のヒーローアンパンマン！をテーマに4年生に負けじと役者たちが、会場いっぱいにパフォーマンスを披露。6年生のバトンを引き継ぎます。

【4年生】役者ぞろいの4年生は、ドラえもんとその仲間たちが名演技を披露。後半は、ダンスチームが、キレッキレの踊りも見せてくれて盛り上げました。

～今回の主な記事～

- ◆感謝の気持ち 6年生を送る会 今までありがとうございました
- ◆晴天のもと万田坑へ遠足に行きました
- ◆マスクは今までどおり



6年生を送る会を終えて、全校児童は本年度最後の遠足に万田坑まで歩いて行ってきました。汗ばむほどの晴天でしたが、全員元気に楽しみました。

OnYone (万田小と言えば万田坑)の万田坑を観ながら、美味しいお弁当を食べて大満足でした。



晴天のもと万田坑へ遠足に行きました

本日(13日)から、全国的にマスクの着用に関して個人の判断となりました。しかし、学校では、4月1日以降の適用となつていません。それまでの期間内で唯一例外となるのは卒業式です。この卒業式では、卒業生・在校生と職員は「マスクをつけなくてもよい(歌などは着用)」となります。

これ以外は、今まで同様、屋内では原則着用し、屋外で話をしないような場合と運動をする場合は外すこととなります。

4月まではご協力よろしくお願ひします。



マスクは今までどおりです

